



Toma de posesión en la Usal de nuevos cargos académicos

El Paraninfo de la Universidad de Salamanca acogió en la mañana de ayer la ceremonia de toma de posesión de los nuevos cargos académicos y del personal docente e investigador de la institución. El acto estuvo presidido por el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez, y entre los que tomaron posesión se encontraban siete directores de departamento: Antonio Jesús Álvarez-Morujo, Mariano Pérez Prieto, Begoña Eulogía Quintana, Diego González, Enrique García y María Cristina Martín. Además, dos nuevos directores de centros propios: Bienvenido Martín y Manuel García Roig. / **J. M. GARCÍA**

